



Ni abrazos ni balazos... ahora cuchillazos

- Si no se tratara de él, seguramente el incidente se habría apagado rápidamente.

Un código de honor, respetado incluso entre las mafias, dictaba que nadie podía meterse con las familias de los jefes rivales... aunque también era de suponer que las familias no se metieran en asuntos de los clanes enemigos.

O sea, que todo mundo respetara sus fronteras, y los civiles estarían a salvo.

El tema viene a cuento porque ayer, al clausurar la taquería Don Eraki —bajo el argumento de que no cumplía con el uso de suelo para su operación—, personal del Invea fue amenazado con un cuchillo por el dueño del establecimiento.

Aunque grave, el incidente hubiera sido uno más entre los que acontecen a diario en la Ciudad de México. Pero da la casualidad que la persona que salió con un cuchillo, que parecía machete, es **Daniel Tabe Tabe**.

Obviamente, por el apellido se supo de inmediato que se trataba del padre del alcalde panista en Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe Echarrea**, quien, aunque reprobó la reacción de su padre, dijo que se debió a que el gobierno de Claudia Sheinbaum le puso el dedo a su familia.

Y a lo mejor el alcalde tiene razón, pero el establecimiento de su papá está en una de las colonias que pertenecen a la demarcación que él gobierna, y parece increíble que, si está viendo que van sobre ellos, haya descuidado ese pequeño *detalle*.

Más aún cuando en 2014, **David Razú**, entonces director de Gobierno en Miguel Hidalgo, fue exhibido por habitar un departamento construido ilegalmente, ¡en la misma colonia Escandón, donde está el restaurante! Los panistas usaron el tema en las elecciones de 2015 y ganaron.

Si bien es cierto que don **Daniel Tabe** salió ayer mismo a ofrecer una disculpa a los trabajadores del Invea que le cerraron su changarro, las imágenes en las que se aprecia agarrar del cuello a uno de ellos y acercarle el cuchillo a la garganta son impactantes; se metió con los enemigos.

El alcalde panista es uno de *Los Cinco Magníficos* que

forman parte del equipo que controla el partido blanquiazul en la ciudad, y que han sido acusados de operar un Cártel Inmobiliario en Benito Juárez, y ahora le revienta este tema.

Está claro que el gobierno local no sólo presiona, sino incluso hostiga a *los suspiritos azules*, que por lo mismo deberían cuidar hasta el último detalle para evitar que les peguen más, pues lo de ayer le abre otro flanco al grupo.

¿Con qué cara la administración de **Mauricio** podrá impedir la operación de giros irregulares, si su propia familia se brinca la ley en la alcaldía donde él gobierna?

Si no se tratara de él, seguramente el incidente se habría apagado rápidamente, y a lo más que habría escalado sería a que alguien hiciera un meme sobre *Lord Cuchillo*, pero desgraciadamente el tema no acabará ahí.

Quizá venga una denuncia penal por promover que no haya abrazos ni balazos, sino cuchillazos.



CENTAVITOS

Felices andan en el Antiguo Ayuntamiento porque la más reciente encuesta de *El Financiero*, señala que el conocimiento sobre **Sheinbaum** va en aumento, y que las simpatías por la alianza opositora bajaron por segundo mes. Pero quizá lo que debería revisar la jefa de Gobierno es que, por segundo año consecutivo, junio ha sido su peor mes en cuanto a preferencias electorales, y seguramente se debe a la tragedia de la Línea 12 del Metro, que si bien la construyó **Marcelo Ebrard**, quedó la percepción de que ella descuidó el mantenimiento. Aguas con ese dato, porque si se concreta su candidatura presidencial, que se acuerde que las elecciones serán precisamente en junio, donde no le va bien.

Tabe es uno de *Los Cinco Magníficos* que forman parte del equipo que controla el partido blanquiazul en la ciudad

